
SARE ¡mi reino
por liquidez
SARE no se puede comparar con una viviendera
tradicional que realiza conjuntos horizontales y
conforme termina una etapa la puede vender y cobrar

Noticia SARE realizaráuna nuevacolocación accionaria ¿porqué
lo hace

Hagamos historia Este año
yelpasadohansido tiempos turbulentos
paraelsector vivienda yeneste contex
to mención aparte merece elcaso de SARE
la viviendera que preside Dionisio Sánchez
Carbajal además de la desaceleraciónge
neralizadaquehavividoel sector tuvoque
enfrentar una serie de problemas relacio
nados conlaconcentración de su produc
ciónen grandes desarrollos verticales y en
uncambio de modelo contable para repor
tar almercado

El tema es enrealidad fácil de entender
SARE no se puede comparar conunavi
vienderatradicional que realiza conjuntos
horizontalesy conforme terminauna eta
palapuede vendery cobrar porque enlos
proyectos verticales por razones obvias un
departamentoya vendido de un primerpi
so sólo se puede entregar y consecuente
mente cobrar hasta que se termina en su to
talidad la construcción del edificio

Un dato ilustra perfectamente el pro
blema eícidodeproduccióny venta de un
desarrollo de vivienda horizontal impli
ca 14 semanas enunproyectoverticalesde
14 meses

Esta situación afectó el flujo de la em
presay consecuentemente su estructura fi
nanciera que sin embargo enlos meses re
dentes hamejorado notablemente gracias
alaoportuna reestructurade sudeuda eli
minandolos vencimientos de cortoplazo y
a una estrategia de ventade activos no es
tratégicos que pese a todo lepermite man
tener reserva territorialpara cinco años

Hay que recordar que SARE es una de las
cinco vMenderas mexicanas que cotizan

enla Bolsay que forma además parte de un
selecto grupo de 10 jugadores que concen
tran50 delmercado un mercado estima
do en 13 000 millones de dólares anuales
que representa 2 del PIB nacional

Y hayque recordar que inevitablemen
te todos los problemasque afectaronelre
sultado operativo déla empresagolpearon
su acciónque actualmente debido a que el
mercado no termina de entender que SA
RE esunaviviendera diferente está marca
damente subvaluada y representaen con
secuenciauna muy buena oportunidad de
inversión

Con todo este antecedente y conelfln de
inyectar capital a su operación en la em
presa se tomó la decisión de realizaruna
nuevacolocación accionarla que redud

ria de 35 a 25 elpaquete acdonario del
grupo de control Decisión difícil pero ne
cesaria en buscade volver al camino dd
crecimiento

¿Qué va a decir
el Presidente
La próxima semana se realizaráenla ciudad
deMéxico laedfctón2010deExpoCIHAC
la exposiciónmás importante de América
Latina en todos los temas reladonados con
la industriade la construcción

Como cadaaño dPresidente de México
acudiráa este encuentro conlos construc
tores nadonalesen buscade refrendar las

alianzas que hanmantenido enmarcha si
biensinddinamismo deseado las obras que
van transformándola ílsonomfay dnivdde
competitMdad de cada regiónddpaís

Este año lamuestra que preside Pablo
ÁlvarezTreviño es la más grande de su his
toria conmás de 600 expositores que se
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preparanpara recibir amas de 70 000 visi
tantes Son justo es decirlo más de 30 000
metros cuadrados de innovaciónpura

Como parte de este evento se realizan
una serie de foros encaminados areunir ba

joelmismo techo a los verdaderosprotago
nistas del sector

En esta agenda destaca la entrega del
Premio Nacional de Vivienda que será en
cabezadapor elpresidente Felipe Calderón
que con ese motivo tendrá un muy espera
do encuentro en que se escucharáel sen
tir de los profesionales de la construcción y
tendrá oportunidad de hablar ante ellos

¿Qué lesva a decir ¿Les hablaráde la
guerra que sostiene elEstado mexicano con
el narcotráfico ¿Centrarásu discurso en la
señal de confianza que representó eT bo

no centenario que colocará la Secretaría de
Haciendaesta semana

Cabe esperar que toque estos temas pe
10 lo fundamental sería corresponder a la
confianza délos empresarios mexicanos
hablando de las reformas que tantafalta ha
cenparagenerar el entorno que se requiere
para que elpaís avance

El Presidente no puede perder la opor
tunidad de transmitir confianzay man
dar claras señales en cuanto alfuturo del
país y enferma muy específica en cada
uno de los temas que tienen que ver conla
construcción

Los invito aopinar sobre estos te
mas enmi bbg www centrourbano
com oenminuevo espacio en Twitter@
horacio urbano
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